

Covid, mondialisation et transport maritime

« La crise sanitaire déclenchée par la COVID-19 a fait ressortir à quel point les nations sont interdépendantes sur les plans économique et social – du fait de leur intégration dans des chaînes d’approvisionnement mondiales et des réseaux connexes étendus de transport maritime. Devant l’aggravation des risques géopolitiques et la montée des tensions commerciales, de nombreux pays et entreprises se ravisent et perçoivent désormais à un certain point comme une vulnérabilité l’interdépendance mondiale. Pour atténuer les risques et renforcer la résilience, ils s’attachent donc à réduire leur dépendance à l’égard de fournisseurs étrangers éloignés. »

- Source : CNUCED, *Étude sur les transports maritimes 2021. Résumé*, 2021.